

## ◆本格的な学校生活のスタートです◆

～明るく・楽しく・元気よく～

中学校で初めてのゴールデンウィークはどうでしたか？事故やけがをしたりという報告がなかったので安心しました。中学校のG.Wは、部活動の練習等があり、小学校時代と比べると少し忙しいと感じたことと思います。

いよいよ本格的な学校生活が始まります。入学して1か月、そろそろ1年生も学校の生活にも少しずつ慣れてきた頃かと思えます。そんな中で、生活をしっかりと軌道に乗せるためにも、学習・係活動・部活動の取り組みを確認していきたいと思えます。

## ◆学習習慣の確立を目指して◆

### サイクル学習〈予習・授業・復習〉の取り組みを

#### 1. 授業を大切にする

4月の学級活動で蓬中のしおりの読み合わせや学年集会の中で学習について説明をしてきました。また、懇談会においても中学校の学習について説明をさせていただきました。本格的な生活が始まる今、授業の取り組み方についてももう一度確認をして意欲的に取り組んでほしいと思えます。

#### 授業の4原則

- その1 チャイムと同時に学習を開始する。  
□前の時間が終わったら、次の時間の用意をして休憩する。  
□チャイム着席=チャイムがなったとき、教科書、ノート等の準備が整い着席している。



- その2 忘れ物をしない。  
□帰りの短学活時の連絡を確認する。 □前日のうちに準備をする。

- その3 ノートをとる。  
□板書をノートする+先生の説明のメモをする。

- その4 正しい姿勢で、話している人の目を見て真剣に話を聞く。

#### 2. 家庭学習（自学）を充実させる

□ 学年×10（分）+10分以上 1日2ページ以上 □

4月の授業参観時の学年懇談会で中学校の学習についてお話をしました。学年（7学年）×10+10分以上の家庭学習。自学ノート2ページ以上の取り組み。お子さんの家庭学習の取り組みはいかがでしょうか？

4月の様子を見ていると、自分でしっかりと工夫しながら学習している生徒もいれば、忘れてしまったり、内容の薄い生徒もいるようです。また、ノートのチェックをごまかして提出した生徒もいて、とても残念に思います。

早い時期に家庭学習の習慣を身に付けられるようにしましょう。こつこつと計画的に取り組めるよう支援していきたいと思えます。

□ 3点固定+1の実践 □

蓬田中学校では、生徒が良いコンディションで充実した生活が送れるよう、**3点固定+1（起床時間・学習開始時間・就寝時間+快便）**に取り組んでいます。1年生も部活動が始まり、自分の生活の時間帯も分かってきたことと思えます。是非この時期に自分の生活のリズムを再確認してみましよう。

ご家庭でも、お子さんの生活時間帯について確認していただければと思えます。特に就寝時間の確認をお願いします。

## ★居心地のいい学校生活を目指して★

対面式で、生徒会からより良い学校にするための提案について説明がありました。そして今、全校生徒で、居心地のよい学校・学年・学級作りのために以下の4点を実践しています。

- 1 一人にさせない（しない）
- 2 悪口を言わせない（言わない）
- 3 嫌がらせをさせない（人の嫌がる行動をしない）  
そして 差別をしない

「まずは生徒会役員が率先して実践していきますので、一緒に取り組んでいきましょう。」と力強い提案がありました。これらの4つの提案を実践し、みんなの力でさらによりよい蓬中にしてほしいと思えます。

この提案が、言葉だけでなく行動につなげ、望ましい人間関係を高められるようアドバイスを送っていききたいと思えます。

#### ◆保護者の皆様へ◆

現在、学年懇談会で承認をいただきました『学年費・修学旅行積立費』の集金（5月分）を始めました。

本日、集金袋を配布しました。よろしくお願ひいたします。